

Schweizerische Bundesversammlung.

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 13. Dezember 1888 zu einem Mitglied des Bundesrathes, in Ersetzung des verstorbenen Hrn. Bundespräsidenten Hertenstein, gewählt Hrn. Ständerath und Regierungsrath Walter Hauser, von Wädensweil und St. Gallen, in Wädensweil.

Hierauf wurden gewählt

für das Jahr 1889:

- | | |
|------------------------|---|
| zum Bundespräsidenten: | Herr Bernhard Hammer, von Olten; |
| „ Vizepräsidenten: | „ Louis Ruchonnet, von St. Saphorin (Waadst); |

für die Jahre 1889 und 1890:

- | | |
|---------------------------------------|---|
| zum Präsidenten des Bundesgerichts: | „ Heinrich Stamm, von Thayngen (Schaffhausen); |
| „ Vizepräsidenten des Bundesgerichts: | „ Joseph Bläsi, von Aedermansdorf (Solothurn); |
| „ Ersatzmann des Bundesgerichts: | „ Fridolin Holdener, von Schwyz, für den verstorbenen Hrn. Nationalrath Hermann von Sachseln. |

Den Begnadigungsgesuchen des Théophile Morel*) und des Heinrich Köchli*) wurde entsprochen, hingegen dasjenige von Spechbach abgewiesen.

*) Siehe Seite 704 und 1109 hievor.



Schweizerische Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1888
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	54
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	15.12.1888
Date	
Data	
Seite	1117-1117
Page	
Pagina	
Ref. No	10 014 197

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.